
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

素敵な看板ですね。 

プロの書道家に書いていただいたようです。 

モノレールが見えますね。 

二代目社長の吉野隆一さん。笑顔が素敵！ 

美味しいお豆腐を作ってくれてありがとうございま

す。日野市の名物になると良いですね。 

お客さんの対応を笑顔でしてくれる女性陣。 

ほんと素敵な方々でした。和みますね。 

また来店したときにはその笑顔でお願いします。 

ところてん。 

美味しそうですね 今度買ってみます。 

きっとおいしいのでしょうね。 

子どもさんを連れての来店の方。お子さんを撮影さ

せていただきました。豆乳のアイスを食べています。 

美味しそう！ 

30分くらい待って、やっと撮影できたショーウイン

ドウ。次から次へ売れていく。補充も大忙しです。 

 


